
 

 

 

Requerimento nº 076/2025 

  

 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 

 

 

Ao 

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

Sr. Sebastião José Esperança 

 

 

       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 

regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 

 

 
 

Vem requerer explicações sobre as condições da caixa d'água utilizada como 

reservatório de elevação, localizada à rua Célio Ribeiro Guimarães, bairro 

Novo Horizonte. 

 

Justificativa: 

 

A caixa está apresentando buracos, deficiência em sua tampa para 

fechamento, assim como ferrugem por toda sua área superior. 

Infelizmente, isso não é só uma questão só de aparência. A água enferrujada 

pode liberar substâncias tóxicas e sua contaminação pode causar problemas 

de saúde, como hepatite A, doenças gastrointestinais, diarreia, verminoses, 

entre outras. 

 

  

Sala das Sessões “Messias Lopes” 13 de março de 2025. 

 

 

 

                                                             Thárik Gouvêa Varotto 

         Vereador Proponente                 

 

 


